



Finanzwelt feiert die besten Berater Deutschlands

Finanzwelt feiert die besten Berater Deutschlands
Münchner Vermögensverwalter Plückthun dominiert Top 10 München (29.01.2013) - Seit Freitag ist es offiziell: Ralf Lex vom Münchner Vermögensverwalter Plückthun Asset Management ist Deutschlands bester Vermögensberater. Für seinen ersten Platz beim bundesweiten Wettbewerb "Finanzberater des Jahres 2013" des Wirtschaftsmagazins ?uro/Finanzen bekam der 52-Jährige auf der "FinanzenNacht" in München den "Goldenen Bullen" verliehen. Insgesamt stellt die Plückthun Unternehmensgruppe sogar sechs Berater in den Top 10.
Dirk Ostheimer landete auf dem zweiten Platz der Gesamtwertung, Petra Komorous wurde Vierte, Sandra Ostheimer Fünfte. Ulrich Weidauer und Angela Enzl schlossen auf den Rängen sechs und acht ab - so die beeindruckende Gesamtbilanz der Münchner Unternehmensgruppe Plückthun beim "Finanzberater des Jahres 2013". Beim bundesweiten Wettbewerb für Vermögensberater mussten die 500 Kandidaten in den Kategorien Depotverwaltung und Wissen ihre Fachkompetenz unter Beweis stellen.
Gesamtsieger Lex nahm auf der "FinanzenNacht" in München strahlend den "Goldenen Bullen" entgegen. Sein Erfolgsrezept: "Ich habe wie bei meinen Mandanten auf einen optimalen Rendite-Risiko-Mix gesetzt", so der gebürtige Fürther, in dessen Portfolio auch Aktien enthalten waren. Diese seien niedrig bewertet gewesen, da weltweit die Firmengewinne wachsen würden, erklärte der Siegerberater weiter. Die Teilnehmer müssen beim jährlich stattfindenden Wettbewerb ein fiktives Startkapital von 100.000 Euro über sechs Monate vermehren und den realen Entwicklungen des Marktes anpassen.
Anders als Ralf Lex konzentrierte sich der Zweitplatzierte Dirk Ostheimer auf Aktien aus dem Finanzsektor. Damit konnte er sogar eine noch bessere Performance (24,5 %) erzielen. Sein Portfolio war allerdings auch höheren Schwankungen ausgesetzt. Im Wissenstest dagegen hatte der 44-Jährige die Nase knapp vor seinen Kollegen, von denen in dieser Kategorie acht weitere unter den Top 10 landeten. "Wir bilden uns ständig weiter. Das ist unsere Stärke", begründet Ostheimer das gute Abschneiden.
Auch in den Teildisziplinen Depot-Performance und Rendite-Risiko-Verhältnis belegten Berater von Plückthun mit ihren Portfolios jeweils Rang eins. Nachdem es in den letzten Jahren immer wieder ein oder mehrere Plückthun-Berater in die Top 10 schafften, stellen die Münchner mit Ralf Lex in diesem Jahr erstmals den Gesamtsieger.
Diesen und weitere Texte finden Sie auch im Pressebereich unter www.plueckthunassetmanagement.de/65.html.
Zeichen (inkl. Leerzeichen): 2.435
Der Abdruck ist frei.
Die Plückthun Asset Management GmbH ist einer der führenden Vermögensverwalter im Großraum München und Oberbayern. Das Unternehmen berät rund 700 Mandanten und betreut ein Vermögen von rund 92 Mio. Euro. Das Unternehmen zeichnet sich durch eine überdurchschnittlich hohe Kundenzufriedenheit und Mitarbeiterkontinuität aus. Beim bundesweiten Wettbewerb "Finanzberater des Jahres 2013" platzierten sich sechs Plückthun-Berater in den Top 10 und stellten die beiden Erstplatzierten des Wettbewerbs.

Pressekontakt

Plückthun Unternehmensgruppe

80805 München

d.ostheimer@plueckthun.de

Firmenkontakt

Plückthun Unternehmensgruppe

80805 München

d.ostheimer@plueckthun.de

Die Plückthun Asset Management GmbH ist einer der führenden Vermögensverwalter im Großraum München und Oberbayern. Das Unternehmen berät rund 700 Mandanten und betreut ein Vermögen von 92 Mio. Euro. Das Unternehmen zeichnet sich durch eine überdurchschnittlich hohe Kundenzufriedenheit und Mitarbeiterkontinuität aus. Beim bundesweiten Wettbewerb "Finanzberater des Jahres 2013" platzierten sich sechs Plückthun-Berater in den Top 10 und stellten die beiden Erstplatzierten des Wettbewerbs.